

A Puerta Cerrada

Chollywood

Pero la congresista Emma Vargas no fue la única que tuvo activa participación durante la presentación de los ministros Reátegui y Sota Nadal, también lo hizo la peruposibilista Julia Valenzuela, quien días atrás pidió la destitución de este último.

La parlamentaria algo molesta le reclamó a Sota Nadal el por qué de sus negativas a contestarle el celular o el teléfono del Ministerio de Educación cuando ella en su calidad de presidenta de la Comisión de Educación quiere dialogar con él sobre temas relacionados al

sector.

"Creo que es más fácil conversar con una estrella de cine que con usted, ministro", expresó Valenzuela, a lo que Sota Nadal le ofreció las disculpas del caso señalándole que ello ya no volverá a ocurrir.